

チーム えがお



学校便り NO. 45
平成 31 年 3 月 1 日発行
北川小学校 校長室

《学校教育目標》 「自ら学び 心優しく たくましく生きる児童の育成」
「かしこく」自ら学ぶ子 「やさしく」心豊かな子 「たくましく」やりぬく子

平成30年度最後の授業参観・学級懇談 ご参加ありがとうございました



2月26日(火)に本年度最後の参観日が行われました。1年生は、「ぼく、わたしのからだ」という内容で、男女の体の違いや、自分も他の人の体も大切にしようということを知りました。2年生は、「1年間ありがとう会」として、この1年間を振り返り、「成長したことベスト3」、「がんばることベスト3」を発表しました。3年生は、総合的な学習「昔へタイムスリップ」として、各自で調べた昔の道具について提示装置を使いながら発表を行いました。4年生は、総合的な学習「二分の一成人式」として、保護者への感謝の気持ちとこれからの決意について一人ずつ発表を行いました。幼いころの写真が映し出されると歓声が上がリ、お世話になった担任の先生からのメッセージが心に響いていたようでした。5年生は、国語科でつなぎ言葉を使って道案内をする文を考える学習をしました。6年生は、外国語活動「Junior High School Life」として、担任とALTで授業を行いました。

どの学年も1年間の成長を感じさせる学習の姿を見ていただくことができたと思います。子どもたち同士、子どもたちと教師、そして、教師と保護者の皆様、悲眼院の先生方とのよいつながりが、子どもたちの成長を促したと思います。保護者の皆様、悲眼院の先生方、ご支援をいただきありがとうございました。残り、1か月を切りましたが、最後までご協力よろしく申し上げます。

お知らせ

3月からブロック塀改修工事が始まります。運動場南側と保育所側のブロック塀を撤去し、フェンスを設置します。工事期間は約1か月間です。ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、よろしく申し上げます。